

Fecha: 04-02-2026
 Medio: El Austral de la Araucanía
 Supl. : El Austral de la Araucanía
 Tipo: Noticia general
 Título: Nehuentúe invita a su Fiesta Costumbrista: tres días con lo mejor de la gastronomía marina

Pág. : 6
 Cm2: 220,8

Tiraje: 8.000
 Lectoría: 16.000
 Favorabilidad: No Definida



LAS DELICIAS COSTERAS ESPERAN A LOS VISITANTES EN NEHVENTÚE.

Nehuentúe invita a su Fiesta Costumbrista: tres días con lo mejor de la gastronomía marina

6, 7 Y 8 DE FEBRERO. Encuentro sumará un patio cervecero, artesanía y show en vivo. La entrada es gratuita.

Desde que se tenga memoria, la pintoresca localidad costera de Nehuentúe ha destacado por su gastronomía, donde los productos del mar son protagonistas indiscutibles en cada plato servido en las cocinerías con vista al río Imperial.

Una buena oportunidad de conocer y disfrutar de estas deliciosas preparaciones es la "Fiesta Costumbrista de Nehuentúe", que en esta ocasión se extenderá por tres días: viernes 6, sábado 7 y domingo 8 de febrero, teniendo como escenario la bella localidad carahuina, ubicada a 27 kilómetros de la capital comunal.

"Esta tradicional fiesta costumbrista contempla lo mejor de la gastronomía costera y carahuina, donde el choro maltón es una de las delicias del mar más apetecidas", señaló el alcalde de Carahue, Helmuth Martínez, quien agregó que "la entrada para disfrutar de estos tres días es gratuita y será la antesala de la Gran Chorada de Nehuentúe".

ALTAS EXPECTATIVAS

Enero fue un buen mes para la comuna de Carahue, donde una gran cantidad de veraneantes se acercaron para disfrutar de las numerosas ferias gastronómicas, artísticas y culturales que se desa-

27

kilómetros separan a Carahue de Nehuentúe. Desde Temuco, la distancia es de 87 kilómetros.

rrullan por toda su variada geografía: Tranapuente, Trovolhue, Nehuentúe, fueron algunas de las localidades donde se concentraron estas actividades, sumándose sectores de playa como Huehalihuén, Coi Coi, y todo el borde costero de la comuna que da al mar. En todas estas instancias se mostró la vocación productiva de estos sectores rurales: la agricultura, la crianza de animales, el carbón y la leña.

Por ello, ya entrando al segundo mes del año, las expectativas del municipio y de la comunidad carahuina están centradas en esta Fiesta Costumbrista de Nehuentúe, que al margen de las exquisiciones únicas de esta parte del litoral de La Araucanía, ofrecerá una esmerada muestra cultural, donde los y las visitantes podrán conocer en vivo y en directo las tradiciones costeras y la forma de vivir de las familias carahuinas que se reparten entre las dulces aguas del río Imperial y las aguas salobres del Océano Pacífico. C3